



Campagne Jamais la première cigarette

Rubrique : actualités - Date : mardi 4 novembre 2008

La fédération Française de Cardiologie mène chaque année sa campagne jamais la première cigarette . Pour la 11eme année consécutive, la FFC invite les classes de collèges à imaginer le scénario du prochain spot publicitaire de la fédération visant à prévenir des dangers du tabac.

Du cm1 à la 3eme, les élèves des classes participantes vont travailler un projet de scénario qui va les amener à réfléchir sur les dangers du tabagisme, ses conséquences, l'image du tabac dans la société. Ce travail est un excellent moyen de prévention.

Les storyboards gagnants seront désignés par un jury de professionnels de la santé spécialisé dans la lutte contre le tabagisme.

Pour tout connaitre sur cette opération rendez-vous sur <http://www.jamaislapremiere.org/>